El grupo Orishas pudiera regresar a los escenarios



La Habana, 27 de may (RHC). El músico cubano Yotuel Romero entrevé la posibilidad de volver a los escenarios junto a Orishas, uno de los fenómenos más populares del rap en Cuba y el grupo que lo llevó a la fama.

Al menos eso se puede interpretar de lo que prometió Yotuel en su cuenta en Facebook respecto a la agrupación disuelta seis años atrás, cuando cada uno de sus integrantes emprendió la carrera en solitario.

"Se acabó la imitación. Terminó la confusión ahora viene La inyección. Rap con son a lo natural. Otra dimensión", escribió, además de anunciar el "regreso a los orígenes" y compartir con los internautas un video promocional de su nuevo tema.

Orishas, compuesto también por Ruzzo Medina y Roldán González, invitó a Leoni Torres, Gente de Zona, Isaac Delgado y Buena Fe, entre otros músicos cubanos, para su nueva producción en conjunto.

Todavía no hay una fecha para el lanzamiento del material, pero ya muchos fanáticos esperan el próximo regreso de Orishas, que figura entre las 10 mejores bandas no estadounidenses, según la revista Time.

Aunque hace cinco años Yotuel comenzó a realizarse en solitario por el mundo del espectáculo, no olvida sus inicios en el grupo Orishas, que lo lanzó al mundo en 2000.

Según dijo en una ocasión a Prensa Latina, "Orishas fue mi escuela, mi base. Siempre seré cubano y siempre seré orisha, aunque tenga mi carrera independiente."

"Ese grupo me hizo muy visual y, al mismo tiempo, me dejó una experiencia increíble", expresó.

Además de la música, Yotuel ha dado pasos de éxito en el cine, con la cinta cubana El acompañante, de Pavel Giroud, la cual conquistó al público en festivales de Francia y Estados Unidos realizados este año.

https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/94871-el-grupo-orishas-pudiera-regresar-a-los-escenarios



Radio Habana Cuba